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Contesto: Assemblea di Frazione - MUGENA  Data: 14 settembre 2023 
Ora: 20:00 – 22:30 

Per la popolazione di Mugena: 12 presenti 
 
Per il Municipio: Per il Municipio: Sindaco Giovanni 
Berardi, Vicesindaco Sandro Patocchi, Municipali 
Mario Zecchin 

Luogo: Sala Patriziale Mugena 
 
Estensore:  
Segretario comunale Daniele Jarmorini 
 

     

Trattanda, osservazioni, risposte 

 
Benvenuto del Sindaco 
 
Il Sindaco dà il benvenuto e ringrazia i presenti. Spiega che le assemblee di frazione sono 
convocate dal Municipio almeno due volte durante il quadriennio o qualora il 10% dei residenti ne 
faccia esplicita richiesta. Le stesse sono composte dalle persone residenti nella relativa frazione,  
indipendentemente dall’età e nazionalità. Le assemblee di frazione possono organizzarsi 
autonomamente, esercitano esclusivamente funzioni consultive su questioni di interesse locale 
relative alle rispettive frazioni. 
 
Presentazione 
 
Viene presentata la nuova amministrazione comunale e un documento PowerPoint dove vengono 
indicati tutti i progetti appena realizzati, quelli in corso di esecuzione e i nuovi progetti.  
 
 
Domande della popolazione e risposte del Municipio 
 
Domanda: perché il Municipio desidera proporre lo spostamento della Casa comunale ad Arosio? 
Viene suggerito di costruire una nuova struttura a Mugena dove collocare sia la Casa comunale 
sia il magazzino per la squadra esterna. In loco ci sono già i parcheggi necessari e quindi sarebbe 
una soluzione ottimale. 
 
Risposta: Il Municipio ha pensato ad Arosio dato che la maggior parte delle persone vi transita per 
scendere al piano. Inoltre Arosio è la frazione più popolosa. Invece di creare una nuova struttura 
il Municipio ritiene più corretto sistemare e valorizzare le ex Case comunali. 
 
Domanda: viene sollecitato il Municipio a trovare al più presto una soluzione per quanto riguarda 
la concessione del Patriziato per la piazza di compostaggio. 
 
Risposta: il Municipio sottoporrà al Patriziato una proposta nei prossimi mesi. 
 
Domanda: come mai il municipio applica la medesima tassa base relativa alle canalizzazioni? Dato 
che il Comune utilizza due centri per la depurazione delle acque, anche i costi da sostenere 
saranno sicuramente diversi. 
 
Risposta: per parità di trattamento il Municipio non può applicare tasse diverse. I costi vengono 
ripartiti su tutti i fondi allacciati alla canalizzazione pubblica. 
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Domanda: consa intende fare il Municipio per limitare gli abusi presso i centri raccolta rifiuti? In 
particolare l’uso di sacchi neri, la plastica gettata direttamente nei cassonetti e i sacchetti di plastica 
nell’umido. Il Municipio ha valutato la posa di videocamere di sorveglianza? 
 
Risposta: il Municipio sta valutando diverse possibilità, tra cui la posa di videocamere.  
 
Domanda: chi ha deciso di posare i paletti lungo la strada cantonale? Alcuni paletti, anziché 
rallentare il traffico, creano problemi di viabilità e potenziali situazioni di pericolo. 
 
Risposta: la posizione dei paletti è stata gestita da esperti dell’Ufficio cantonale della segnaletica. 
 

 


